

BABINSA

Komsos Humanis Satgas Yonif 503/Mayangkara: Wujudkan Kenyam Aman dan Harmonis

Jurnalis Agung - PAPUA.BABINSA.ID

Dec 20, 2024 - 08:20



NDUGA- Kehadiran Satgas Pamantas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara di tengah masyarakat Kenyam, Kabupaten Nduga, Papua, membawa pesan kedamaian dan keamanan. Pada Kamis, 19 Desember 2024, para prajurit Kesatria Mayangkara yang dipimpin Kapten Inf Galih melaksanakan komunikasi

sosial (Komsos) sambil melakukan patroli wilayah untuk memastikan situasi kondusif menjelang perayaan Natal.

Dengan senyuman tulus, para prajurit menyapa hangat masyarakat setempat. “Selamat pagi mama papa, apa kabar? Semoga Tuhan selalu memberkati,” ujar salah satu prajurit. Sapaan itu disambut hangat oleh warga, yang dengan gembira menjawab, “Terima kasih Kaka, kami sehat semua.” Interaksi ini menciptakan suasana yang penuh keakraban, membangun kepercayaan antara TNI dan masyarakat.

Image not found or type unknown



Menurut Kapten Inf Galih, kegiatan patroli sekaligus Komsos ini bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga mempererat hubungan dengan masyarakat setempat.

“Kami ingin masyarakat merasa aman dan nyaman menjelang Natal. Kehadiran kami adalah untuk memastikan bahwa Kota Kenyam tetap damai,” ujarnya.

Warga Kota Kenyam menyatakan rasa senang atas kedatangan para prajurit yang rutin melakukan patroli untuk menjaga keamanan wilayah. Kehadiran Satgas Yonif 503/Mayangkara dianggap membawa rasa tenang dan optimisme di tengah persiapan perayaan Natal.

“Kami merasa dilindungi dan diperhatikan. Terima kasih untuk Kesatria Mayangkara yang selalu menjaga kami,” ungkap salah satu warga.

Kegiatan ini menunjukkan bahwa TNI tidak hanya berfokus pada tugas pengamanan, tetapi juga pada membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat. Dengan semangat pengabdian dan sentuhan humanis, Kesatria Mayangkara berhasil menciptakan suasana yang lebih damai di Kota Kenyam, memberikan arti baru bagi perayaan Natal tahun ini.

Editor: JIS Agung

Sumber: Kapten Bangun 503